

ABSTRAK

Riza Aprilia Mardiana, 2024. *Studi Fenomenologi Dampak Penggunaan Aplikasi Wattpad Terhadap Mindset Siswa di SMAN 1 Pademawu*, Skripsi, Fakultas Tarbiyah, Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. M. Ismail Makki, M.Psi

Kata Kunci: Digital, Membaca Wattpad, Dampak Wattpad, Mindset Siswa

Penelitian ini menyelidiki persepsi siswa tentang dampak membaca Wattpad pada kehidupan mereka. Di zaman yang semakin maju ini banyak sekali situs atau aplikasi yang berbasis online. Para remaja ini terkadang dapat beradaptasi dengan lingkungan apa pun yang mereka anggap baru dan menarik. Pikiran seseorang beroperasi sesuai petunjuk. Gagasan apa pun yang dipikirkan seseorang diterima oleh akal, dan akal bekerja menuju gagasan itu. Ini akan mencari di ruang memori untuk mencari file data apa pun yang dapat membantu dan mendukung seseorang ke arah itu dan memungkinkan seseorang berhasil mencapai tujuan positif dan negatif. Dalam penelitian ini ada tiga fokus yang menjadi kajian utama, antara lain: 1) apa saja penyebab siswa menyukai sebuah cerita di Wattpad?. 2) Sejauh mana pengaruh membaca Wattpad terhadap *mindset* siswa?. 3) Apa dampak membaca cerita di Wattpad yang dirasakan oleh siswa?.

Penelitian yang menggunakan penelitian kualitatif, dengan prosedur pengumpulan data melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu data primer dan data sekunder, sedangkan analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan. Kemudian pengecekan keabsahan data hasil penelitian menggunakan tahapan melalui perpanjangan pengamatan, meningkatkan ketekunan dan triangulasi. Sedangkan subjek yang digunakan yaitu tujuh subjek, serta ditambah enam subjek tambahan sebagai saudara dari subjek sebelumnya, dimana kriteria disini meliputi, siswa SMAN 1 Pademawu, dan suka membaca Wattpad.

Hasil dari penelitian ini yaitu: 1) penyebab siswa menyukai cerita di Wattpad yaitu, untuk mengisi waktu luang, bahasa yang digunakan ringan dan mengikuti perkembangan zaman, dan jenis bacaan yang ditampilkan pun beraneka ragam. 2) Pengaruh Wattpad terhadap mindset siswa yaitu, siswa yang suka membaca cerita Wattpad cenderung memiliki *mindset* berkembang dimana dari *mindset* ini mereka memiliki sikap yang penuh percaya diri, optimis, semangat dalam berusaha dan siap menghadapi masalah di kemudian hari. 3) dampak membaca cerita di Wattpad yang dirasakan oleh siswa yaitu, dampak positif meliputi, mereka jadi memiliki wawasan yang luas setelah membaca dan memiliki pemikiran yang berkembang kedepannya, sedangkan sisi negatifnya mereka cenderung acuh tak acuh terhadap lingkungan sekitar dan sibuk dengan bacaanya dan lupa waktu serta lupa untuk membuka buku pelajarannya.